

Riesenspass für Gross und Klein

Am Dienstag herrschte bei der Kinderfasnacht in Basadingen ein buntes Treiben auf dem Schulhausplatz



Pünktlich um 16.00 Uhr lieferten sich die Kinder eine wilde Konfettischlacht.



Der elfjährige DJ Yannis heizte musikalisch die Stimmung an.

Verkleidete Kinder, fröhliche Gesichter, bunte Konfetti auf den Strassen, laute Musik zu hören im Dorf: Am Dienstagnachmittag fand in Basadingen bei schönstem Wetter die Kinderfasnacht auf dem Schulhausplatz statt. Das närrische Treiben war für Gross und Klein ein Spass. Die gute Laune wurde mit bestens ausgewählter Musik vom elfjährigen DJ Yannis auf den Höhepunkt getrieben.

Die Kaffeestube in der Unterkellerung mit einer grossen Auswahl an leckeren, selbst gebackenen Kuchen war während dem ganzen Nachmittag sehr gut besucht. Nur für die Konfetti-Schlacht am Dienstag pünktlich um 16.00 Uhr, welche (selbsterklärend) draussen stattfand, gab es eine kleine Unterbrechung.

Für die maskierten Kinder gab es nicht nur einen kostenlosen Hot Dog sowie ein Getränk, sondern auch noch zusätzliche Unterhaltung wie Büchsenwerfen, Glücksrad drehen, Schokokuss werfen und Kinderschminken. Ausserdem wurden von der Lu-

dothek Diessenhofen viele lustige Gefährte zur freien Benutzung zur Verfügung gestellt.

Die Kinderfasnacht in Basadingen, welche vom Elternrat der Schule Basadingen-Schlattingen organisiert und durchgeführt wurde, war alles in allem ein voller Erfolg und hat viele Kinder-
augen zum Leuchten gebracht.